
 

 

 

Protokoll des Studierendenrates 

Sitzung Nr. 7, am 11.02.2025 von 16:05 bis 16:42 Uhr 

9 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 6 in der vorliegenden Form anzunehmen?  

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

-Exekutive 

Ein Vorstand der Exekutive berichtet. Es wurde im Rahmen eines Referatstreffen auf 

das aktuell geltende Neutralitätsgebot im Hinblick auf die kommende 

Bundestagswahl hingewiesen. Das Treffen mit dem Oberbürgermeister wurde 

angesprochen, an dem der Sprecher für stud. Leben sowie ein Vorstand der 

Exekutive teilgenommen hat. Mitunter wurden konkrete Anliegen wie die Vergütung 

des Praktikums oder auch bezahlbarer Wohnraum für Studierende an den 

Oberbürgermeister herangetragen. 

Weiterhin wurde an der Podiumsdiskussion "Barrierefrei studieren im Spannungsfeld 

zwischen Anspruch und Wirklichkeit" teilgenommen. Konkrete Probleme von Seiten 

der Studierenden wurden dabei angesprochen.  

Ab dem nächsten Semester (SoSe 2025) wird eine neue Sekretärin für das 

Sekretariat der VS eingestellt.  

TOP Anträge 

- Vorstand Exe: Streichaktion 

Ein erneuter Antrag mit 1700 Euro wurde für die Malerutensilien gestellt.  

Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 

Der Antrag wurde angenommen. 

TOP Umgang mit Streichaktion (Intern) 

GO-Antrag: Der TOP Umgang mit Streichaktion wird auf die nächste Sitzung in 

Präsenz vertagt. Keine Gegenrede.  



 

 

TOP Maßnahme "StuRa-Wissen" (Arbeitsgruppe, StuRa Ordner) 

Oftmals sind die gesetzlichen Grenzen nicht ganz klar. Daher soll eine Arbeitsgruppe 

gebildet werden. Diese soll sich intensiv mit der Gesetzgebung auseinandersetzen. 

Hier soll ein Blick in die Gesetzgebung geworfen werden. Ein analoger StuRa-Ordner 

mit allen wichtigen Dokumenten soll erstellt werden, um auch in den folgenden 

Sitzungen darauf zugreifen zu können → Die beiden Vorsitzenden und zwei weitere 

Mitglieder wollen den Ordner anlegen 

Die Arbeitsgruppe soll bis zum 13. März sich mit der Gesetzgebung 

auseinandergesetzt haben. 

GO-Antrag: Der TOP Antrag Lehramtsrat wird vorgezogen, da zwei Mitglieder die 

Sitzung bald verlassen müssen. Keine Gegenrede. 

TOP Antrag Lehramtsrat 

Soll der StuRa namentlich im Brief erwähnt werden mit dem Anliegen, einen weiteren 

Starttermin für das Referendariat in Baden-Württemberg anzubieten? 

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

TOP Sonstiges 

- FACE "studentische Vertretung" 

Ein Vorsitz informiert über die Tatsache, dass ein Mitglied für die wissenschaftliche 

Einrichtung der Alber-Ludwigs-Universität Freiburg gewählt werden muss.  

Die Sitzung wurde um 16:42 Uhr beendet. 

 


